



Review Slither.io

Lowtech Studios

Slither.io es un juego de descarga gratuita que se asemeja al clásico Snake. Con la app de Lowtech Studios reviviremos la adrenalina de crear una serpiente gigante para lograr la mayor cantidad de puntos. Pero cuidado porque otros usuarios manejan también sus personajes que pueden robar lo que conseguimos. Un juego adictivo y colorido

Existen algunos títulos que se convierten en clásicos del mundo de los **juegos y aplicaciones**. Durante la década de los años noventa hubo una aplicación para teléfonos móviles que fue furor y aun hoy se la recuerda. Nos referimos al programa Snake, el popular título de la serpiente que se encontraba pre-instalado en los terminales de la empresa finlandesa Nokia.

Para todos aquellos llenos de nostalgia o para los afortunados que todavía no conocen esta mecánica de juego, Lowtech Studios nos brinda la posibilidad de **jugar Slither.io**.

Descargar Slither.io nos acerca una entrega que refiere tanto a la popular producción Agar.io como al histórico Snake. Ambos lograron un importante reconocimiento entre los usuarios. La app de Lowtech Studios se puede **jugar gratis** tanto en móviles con sistema operativo Android e iOS como en ordenadores mediante el sitio web oficial.

Una de las **ventajas de Slither.io** es que es un título muy fácil de jugar con controles simples, sencillos y accesibles. Es un entretenimiento para todas las edades. Después de comenzar el juego, debemos escoger un apodo inventado, que será visible sobre nosotros en la partida. La app de Lowtech Studios, creada en 2016, es un juego en línea donde pondremos a prueba nuestras fortalezas y habilidades con otros usuarios reales de todo el mundo. Luego de ingresar el nombre ficticio que nos representa, somos transferidos al tablero. El lugar donde se desarrolla la acción es un mapa negro con bolas de colores dispersas en diferentes lugares. El punto central de todo esto será controlar a una pequeña serpiente, que puede tener varias máscaras. La tarea básica es mover nuestra serpiente a lo largo y ancho del mapa, lo que se puede hacer de una manera muy simple. Como dijimos, los controles y el manejo de nuestra figura es muy sencillo, podremos hacerlo con tener tan solo un mouse, porque nuestro alargado amigo siempre seguirá nuestro cursor. El control parece muy simple, pero pronto notaremos que requerirá mucha habilidad y que nos encontremos concentrados. Al controlar nuestro personaje, podemos recoger puntos coloridos en el tablero.

Al disfrutar de una de las mejores y más entretenidas **aplicaciones gratuitas** como es Slither.io tendrás por delante un importante desafío. Tu objetivo es sumar y sumar puntos para convertirte en el maestro del servidor en el que estés jugando. La misión básica que Slither.io pone delante de nosotros es lograr el mejor resultado en el servidor, es decir el puntaje más alto. En el lado derecho del tablero siempre vemos la clasificación actual, en la que se presentan las mejores personas del servidor, que están activas y participan de la partida en ese momento.

Si bien parece una propuesta muy simple, Slither.io entrena tu destreza. Es una aplicación que te obliga a pensar de manera estratégica. Esto se debe al hecho de que, por un lado, queremos tener la serpiente más grande en el servidor, pero por otro lado es un poco más difícil controlarla cuando tiene un gran tamaño. Además deberemos lidiar con la tarea de huir de aquellos que tienen figuras más grandes. Ellos siempre se encontrarán detrás de los más pequeños para destruirlos.

Slither.io es una propuesta en línea sin cargo por lo que podrás obtener la **app gratis**. Cada persona que inicie sesión en el servidor tiene exactamente las mismas posibilidades de ganar que las demás. Este programa trata sobre los reflejos, las habilidades manuales y la planificación correcta del juego. No hay compras dentro u integradas

que le otorguen mayor o menos ventaja a algún usuario para hacerse de una mayor cantidad de puntos.

Al ingresar al mundo de Slither.io te toparás con una idea que al comienzo te resultará muy simple pero de a poco te sumergirá en un mundo competitivo y dinámico. Cada vez que alguien te elimine querrás regresar al instante para recuperar lo que es tuyo.

Un buen **truco o consejo** para tener en cuenta es que si realizas doble click o presionas dos veces en la pantalla, tu serpiente tendrá una pequeña aceleración e irá más rápido. Este movimiento sirve tanto para devorar a algún enemigo o para huir de él.

Prepárate para conocer una de las aventuras más adictivas de la red con Slither.io.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Propuesta competitiva.- Fácil de jugar.- Inspirado en el clásico "Snake".- Adictivo.	<ul style="list-style-type: none">- Muy simple.- No tiene modo historia.- Gráficos sencillos.- No hay desarrollo de sonido o música a destacar.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/slitheriogame/>

Twitter: <https://twitter.com/slitheriogame?lang=es>

Instagram: <https://www.instagram.com/slitheriogame/?hl=es>

Web: <http://slither.io/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=air.com.hypah.io.slither&hl=es_es

Apple Store: <https://itunes.apple.com/es/app/slither-io/id1091944550?mt=8>